



明るく 正しく  
清く 強く

一ヶ岡小学校

## 学校便り「いちおかつ子だより」No.9

令和6年12月4日(水)

文責 校長 山本 徹

教育目標「自ら学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく生きる力をもつ児童の育成」

### ○ 今後も「地域一ヶ岡を大切に思う子どもを育てる」教育活動に取り組みます。

2学期もいよいよ3週間余りとなりました。学校はこれまで順調に学校運営を進めることができいております。今学期は多くの学校行事が実施され、5年生は「むかばき少年自然の家」での宿泊体験学習、6年生は大分方面への修学旅行、そして先日は、地域の方をお呼びしての2年生のお芋パーティーや5年生の餅つきを実施しました。子どもたちは、実際に物事を見たり体験したりすることや、人を通して学ぶことで、協力することの大切さや、自分を支えてくれている人々に対する感謝の気持ちを心に深く感じる事ができたようです。

本校では、地域のひと・もの・ことを通した各教科の授業や学校行事に積極的に取り組んでいます。地域を素材に、地域を知り地域を考え、体験し行動することは、学力だけでなく非認知能力を高めていくことに繋がります。

今後も「地域一ヶ岡を大切に思う子どもを育てる」ことを柱に、教育活動に取り組んでまいります。来週は子どもたちが考案した、地域を清掃する「ワニワニクリーン大作戦」に、全校児童で取り組みます。

### ○ 全校朝会で個性の尊重について話しました。

12月4日(水)～10日(火)は人権週間となっていることから、2日(月)の全校朝会では、個性の尊重について話しました。

金子みすゞさんの「わたしと小鳥と鈴と」を朗読し、児童には、それぞれのちがひ(個性)を認めることが、お互いが仲良く楽しい学校にするためには大切だと言うことを伝えました。

この期間、学校では、「友だちのいいところさがし」の掲示物作成に取り組みます。

### 各賞受賞おめでとうございます。

- 令和6年度人権に関する作品及び中学生人権作文コンテスト宮崎県大会 小学校3年生以下の部  
最優秀賞 黒木 翔世さん(2年)
- 交通安全ポスターコンクール 上学年の部  
金賞 二見 留樺さん(6年)

翔世さん、留樺さん、おめでとうございます。  
後日、県の表彰式が実施される予定となっています。

### ○ 携帯・スマホの使用について考えましょう。

先日、県教育委員会の携帯・スマホアンケートを全児童に実施しました。

主な結果は以下の通りです。(②と③は3年生以上の回答結果です。)

- ① 1年生(6割程度)以外は全学年8割以上はスマホやゲーム、タブレットでインターネットをしている。
- ② スマホやタブレット等の利用は、1位ゲーム、2位動画であり、SNSを利用している児童もいる。
- ③ 1日の使用時間は、1時間以上が約7割で、そのうち2時間以上が約4割である。

#### 【問題点】1日2時間以上の利用によるインターネット依存 SNSの利用によるトラブル

長時間の利用は、目や脳に悪影響を及ぼします。夜寝る時間が遅くなり、睡眠の質にも影響を与えます。SNSの利用は、他者との交流により被害に遭う危険性があります。小学生のうちから家庭でのルール作りをしておく必要があります。ご家庭で、お子さんの利用状況の確認・管理をお願いします。

### ○ 12月の主な行事予定 (日程変更の可能性もございます。ご了承ください。)

12月 2日(月) 全校朝会	12月 12日(木) クラブ活動
12月 3日(火) なやみアンケート ALT訪問	12月 13日(金) ゴルフ体験(6年生)
12月 4日(水) フッ化物洗口 読み聞かせ(2年)	12月 14日(土) 土々呂ブロック青少年育成大会
12月 6日(金) スポーツフェスタ(6年)	12月 16日(月) 避難訓練
12月 7日(土) 県PTA大会(8日まで)	12月 17日(火) ALT訪問 <span style="float: right;">【学校HP】</span>
12月 9日(月) 参観日(1・2・3年)	12月 18日(水) 選書会(1~3年)
12月 10日(火) 参観日(4・5・6年) ALT訪問	12月 19日(木) 選書会(4~6年)
口座再振替日 記名の日	12月 20日(金) 6年総合市長プレゼン
12月 11日(水) ワニワニクリーン大作戦 フッ化物洗口	12月 24日(火) 終業式

